

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Dienstag, 23. Februar 2016

Landespreis Beschäftigung und Integration schwerbehinderter Menschen



Der Hessische Landespreis zur beispielhaften Beschäftigung und Integration wird 2016 bereits zum elften Mal vergeben.

Auch in diesem Jahr soll eine Auswahl der möglichen Preisträger aufgrund von Vorschlägen vorgenommen werden. Das Sozialministerium bittet, Unternehmen vorzuschlagen, die sich für Menschen mit Behinderungen in Hessen engagieren. Gesucht werden dabei Betriebe, für die die Beschäftigung von schwerbehinderten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern Normalität ist, die dies als eine Bereicherung der Belegschaft empfinden und von denen Sie wissen, dass schwerbehinderte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in die betrieblichen Abläufe integriert werden. Auch Betriebe, die schwerbehinderten Auszubildenden eine Chance geben wollen oder in anderer Weise ein Engagement für schwerbehinderte Menschen zeigen, können vorgeschlagen werden.

Sowohl die Vorschläge, als auch die direkten Bewerbungen können ab diesem Jahr über ein entsprechendes Formular auf der Homepage <https://soziales.hessen.de/> eingetragen und abgesendet werden. Damit entfällt die Notwendigkeit, die Formulare herunterzuladen bzw. auszudrucken. Sie können direkt dem Link folgen und Ihre Vorschläge entsprechend eintragen. Die Übersendung erfolgt sodann automatisch.

Die Auswahl der Preisträger erfolgt wie in den vergangenen Jahren durch eine Jury, die sich aus den Mitgliedern des Beratenden Ausschusses beim Integrationsamt des Landeswohlfahrtsverbandes Hessen zusammensetzt.

Ihre Vorschläge senden Sie bitte bis spätestens zum 30. April 2016 an das Sozialministerium.

Hessisches Ministerium für Soziales und Integration
- Landespreis-
Dostojewskistraße 4
65187 Wiesbaden